



#CNDH

Propone a académica para comité

IGNACIO MIER DESTACÓ QUE ARACELI MONDRAGÓN CUENTA CON POSTDOCTORADOS

POR ALMAQUIO GARCÍA

RAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Comisión Nacional de Derechos Humanos envió a la Cámara de Diputados una nueva propuesta para la integración del Comité Técnico de Evaluación de los aspirantes a **consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE)**.

Araceli Mondragón González fue propuesta en sustitución de María del Socorro Puga Luévano, luego de que ésta fue criticada por carecer de conocimiento en **materia electoral** y estar certificada en "yoga de la risa".

Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, señaló que Mondragón González cuenta con postdoctorados y es investigadora del Conacyt.

Se dio a conocer además que el doctor Sergio López Ayllón, propuesto por el INAI, no cumple con las características de

imparcialidad para integrar al comité, por considerar que ha emitido opiniones a favor del INE y promovió la marcha del 13 de noviembre pasado.

El lunes, la Jucopo determinará cuáles son los alcances de la sentencia del Tribunal Electoral sobre la convocatoria para la designación del Comité Técnico de Evaluación, y la Convocatoria para la elección de los consejeros del INE. Los coordinadores parlamentarios solicitaron al área jurídica de San Lázaro un análisis exhaustivo de todo el proceso jurídico que lleva el expediente, luego de que los magistrados consideraron que hay aspectos inconstitucionales. "

idades en la resolución de los magistrados.

2 Elizabeth Pérez, del PRD, dijo que el TEPJF carece de facultades para revocar acuerdo del pleno.

3 La Jucopo señaló que hay tiempo para realizar el proceso de selección de **consejeros**.

PROCESO EN MARCHA

1 Ignacio Mier dijo que hallaron irregular-

4 CONSEJEROS ELECTORALES SE VAN A ELEGIR.



ANÁLISIS. El presidente de la Jucopo dijo que analizan el expediente del [TEPEJ](#).



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

7

29/12/2022

LEGISLATIVO